

Dimanche 8 juin dans la nuit, la Flottille de la liberté a été arrêtée par l'armée israélienne pour empêcher l'arrivée de l'aide humanitaire à Gaza. Le navire, parti il y a plusieurs jours, avait pour but de briser le blocus humanitaire en place depuis de nombreux mois, à son bord plusieurs personnalités comme la députée européenne LFI Rima Hassan ou encore Greta Thunberg, activiste écologiste. Ils ont été conduits à la prison de Givon (connue pour ses conditions de détention inhumaines). En réaction, dès lundi, des milliers de personnes se sont rassemblées dans plus de 50 villes partout en France, et aux quatre coins du monde, jusqu'en Australie. Depuis, les appels à rassemblements et en soutien à leur libération se multiplient : nous avons bien raison ! Exigeons leur libération !

L'État israélien veut étouffer les palestiniens

19 mois de génocide à coup de bombes. Et depuis mars, l'armée israélienne organise l'horreur dans l'horreur avec un blocus complet sur la bande de Gaza : aide humanitaire empêchée, famine de masse et conditions de vie terribles pour les gazaouis pendant que la colonisation se poursuit en Cisjordanie. Dans les quelques distributions alimentaires encadrées par l'armée israélienne, elle a ouvert le feu pour faire régner l'ordre par la terreur. Mais si l'Etat israélien peut poursuivre son génocide ainsi, c'est qu'il se sait soutenu par les grandes puissances comme les États-Unis et la France. Les mêmes dirigeants versent des larmes de crocodiles mais tentent d'étouffer la solidarité ici et continuent d'envoyer du matériel de guerre ! Quelle hypocrisie !

Brisons le blocus, arrêtons l'offensive de l'armée israélienne

Si une action humanitaire comme celle de la Flottille a un tel écho chez les travailleurs et la jeunesse des pays occidentaux, c'est bien que la solidarité avec les Palestiniens existe par delà les frontières ! Et que la révolte face au génocide et à la complicité de nos États ici cherche à s'exprimer et peut le faire. Les quelques manifestations d'israéliens à la frontière palestinienne contre la colonisation, les manifestations monstres comme à la Haye avec 100 000 personnes, les actions collectives comme les dockers de Fos-sur-mer et de Gênes qui ont refusé

de charger et d'envoyer du matériel militaire en direction d'Israël montrent la voie aux milliers de jeunes sortis dans la rue lundi ! **Que personne ne loupe les rassemblements et les manifestations à venir !**

Aucune résolution de l'ONU ni mesure institutionnelle ne pourra arrêter ce génocide en cours. Seule la peur d'un soulèvement des travailleurs et de la jeunesse ici et au Moyen Orient pourra forcer nos dirigeants impérialistes à retenir le bras de leur gendarme israélien. Notre force, c'est la mobilisation de notre classe, au-delà des frontières et des nationalités, contre l'oppression que vivent les Palestiniens. **Nous appelons à amplifier la mobilisation de solidarité avec le peuple palestinien, à participer aux rassemblements qui auront lieu en solidarité avec les militants de la flottille.** De même, nous appelons avec les organisations de jeunesse et de nombreux collectifs pro-palestinien à **une journée nationale de manifestation ce 14 juin prochain. Faisons de ces prochaines initiatives une forte démonstration de notre soutien à la lutte du peuple palestinien !**

SAMEDI 14 JUIN

**SOLIDARITÉ AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN !
STOP AU GÉNOCIDE & À LA COLONISATION !
MANIFESTATION - 14H - RÉPUBLIQUE**

STOP AU GÉNOCIDE & À LA COLONISATION !

SOLIDARITÉ

AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN !

STOP À LA RÉPRESSION DES SOUTIENS À LA PALESTINE !

LIBÉREZ RIMA HASSAN

& LES ACTIVISTES DE LA FLOTILLE DE LA LIBERTÉ !

MANIFESTATION SAMEDI 14 JUIN • 14H PARIS, PL. DE LA RÉPUBLIQUE

NPA
RÉVOLUTIONNAIRES



npa-revolutionnaires.org

**NPA
JEUNES**
RÉVOLUTIONNAIRES